
公共施設再編成の市民フォーラムに竜ヶ崎二高生が参加しました 

 

 令和２年２月１６日（日）に龍ケ崎市が主催し，龍ケ崎市立中央図書館で行われた「公共施設再編成の市

民フォーラム」に本校生２名が参加し，その中のワークショップ「ワカモノ×図書館 みんなで考えよう これか

らの公共施設」で意見発表をしました。一般の方が多数参加し，会場は満席に近い状態になりました。龍ケ

崎市中山一生市長の挨拶，公共施設再編成の担当者からの行政説明が行われました。さらに，三菱 UFJ
リサーチ＆コンサルティング株式会社コンセンサスデザイン室長の西尾真治氏の基調講演に続き，西尾氏

をコーディネータとして，流通経済大学生，竜ヶ崎二高生，さいたま市の高校生が加わったワークショップが

行われました。「図書館は勉強に集中できる場です。」，「図書館でコーヒーが飲めるとよいと思う。」，「Wi-Fi
が必要だ。」，「ショッピングモールと一緒だとよい。」，「英語の本があると勉強になる。」，「値段の高い本が

読めて良い。」，「家から図書館が遠い。」などの様々な意見が学生たちからでました。本校生も「参加してよ

かった。いろいろな意見が聞けた。」と感想を述べていました。 

 

  
  

  
 


